

Werner Lehmann Stadion Oberaußem



Die Anlage trägt seit einigen Jahren den Namen des Mitbegründers und langjährigen Vorstandsmitgliedes der Spielvereinigung Oberaussem-Fortuna, "Werner Lehmann".

Zur Sportanlage gehören:

Stadion mit Rasenplatz, überdachte Tribüne und ein kleines Gastronomiegebäude.

Zwei Ascheplätze, seit 1970 mit Flutlichtanlage.

Seit 1971 ein Sportlerheim mit Sanitäreinrichtungen und Umkleideräumen, sowie einem Gastronomiebetrieb. Seit einigen Jahren gibt es am Eingang zum Stadion eine in Eigenregie erbaute kleine Gastronomie, das so genannte, sehr beliebte "Freddies Inn".

Die Sportstätten und das Sportlerheim wurden Ende der 1960er Jahre als Ersatz, für den dem Tagebau Bergheim zum Opfer gefallenen Sportplatz zwischen Oberaußem und Fortuna gebaut.

An der Stelle der neuen Sportanlagen befand sich vorher der ehemalige, geschichtsträchtige Baumanshof.

Die Sportanlagen sind u.a. die Heimat des Fußballclubs "Spielvereinigung Oberaussem-Fortuna", die hier bereits beachtliche sportliche Erfolge feiern konnte.

Die Gastronomie läuft unter der Regie der Spielvereinigung. Sie ist öffentlich und jedem zugänglich.